



Communiqué du SNES-FSU

du 14 février 2025

La tenue du CSA-D ce 14 février 2025 n'a pas permis de modifier d'une seule division, les projets de suppression pour la rentrée 2025-26, portés par la DSDEN :

- 20 en collèges et lycées dans les Pyrénées Atlantiques.

Le discours répété à l'envi par la DSDEN, confirme le caractère quasi exclusivement « gestionnaire » de l'utilisation des moyens qui lui sont alloués par le Rectorat.

Les personnels de l'Éducation Nationale, les élèves et leurs familles ne peuvent se satisfaire d'un tel déni de la réalité des besoins, impossibles à satisfaire avec si peu de moyens : exercer leurs missions pédagogiques et éducatives, c'est à dire faire progresser tou-te-s les élèves, dans des conditions de travail correctes.

Année après année, la situation se dégrade. Ce n'est plus acceptable.

Nous appelons donc à la mobilisation, l'ensemble des communautés éducatives de chaque établissement, à l'occasion des prochains conseils d'administration, comme par tout autre moyen à leur disposition : interpellations, demandes de rendez-vous auprès de l'administration départementale, interpellations, sollicitations des élu-e-s, communiqués, conférences de presse, rassemblements, manifestations, grèves...